

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(96)/ST/96

11 de diciembre de 1996

(96-5294)

**CONFERENCIA MINISTERIAL
Singapur, 9-13 de diciembre de 1996**

Original: inglés

EX REPÚBLICA YUGOSLAVA DE MACEDONIA

Declaración del Excmo. Sr. Dr. Becir Zuta
Viceprimer Ministro y Ministro de Economía
(en calidad de observador)

Permítanme que en nombre del Gobierno de la ex República Yugoslava de Macedonia exprese mi gran placer por tener esta oportunidad de dirigirme a la primera Conferencia Ministerial de la OMC, que se celebra en Singapur.

Tengo el honor de expresar nuestro agradecimiento a la Secretaría de la OMC y a su Director General, el Sr. R. Ruggiero, por los esfuerzos desplegados para preparar y organizar esta importante Conferencia.

Reconocemos el empeño puesto por la OMC a fin de garantizar un sistema de comercio multilateral abierto, justo y dinámico que sea la base para un entorno mundial propicio al crecimiento económico.

La creación de una economía de mercado abierta es un objetivo fundamental de las reformas económicas en mi país. A raíz de la independencia, prosiguió el proceso de reforma general del sistema económico y político. Los principios rectores fundamentales son la democracia, el pluralismo político, el respeto de las libertades y los derechos humanos, la ética de la sociedad civil y el imperio de la ley, así como la economía de mercado. En esta perspectiva, mi Gobierno se compromete, ante todo, a consolidar la estabilidad, a equilibrar las tendencias económicas y a aplicar las reformas económicas con el objetivo final de crear una economía de mercado eficiente.

El nuevo régimen legal establece el marco para unas relaciones comerciales modernas y dinámicas sobre la base de criterios y principios de mercado. La ex República Yugoslava de Macedonia trata de lograr su prosperidad económica mediante la creación de una economía de mercado abierta que intercambiaría gran parte de su producción en los mercados mundiales. Aunque al principio el ajuste de la economía nacional a las condiciones y exigencias del mercado mundial sea una tarea difícil, es la única manera de conseguir el crecimiento y desarrollo económicos sostenibles.

Nuestro Gobierno concede gran importancia a la adhesión a la Organización Mundial del Comercio y desea finalizar este proceso lo más pronto posible. La ex República Yugoslava de Macedonia estructura su posición en las relaciones económicas internacionales observando los principios y las normas internacionales. Aunque no somos Miembros de la OMC, respetamos los principios fundamentales del GATT que fueron incorporados a la normativa de la OMC y forman parte integral de nuestra legislación. Ya hemos presentado nuestro Memorándum para la adhesión y deseamos que muy pronto empiece la primera reunión del Grupo de Trabajo.

./.

Creemos en el carácter universal de la OMC como sistema multilateral que permitirá el crecimiento de las inversiones comerciales mundiales y abrirá posibilidades de nuevos puestos de trabajo. En este contexto, esperamos resultados realistas de la Conferencia de Singapur, que fortalezcan el sistema de comercio multilateral basado en normas, abierto, justo y dinámico.

Permítanme, para concluir, expresar mi agradecimiento al Gobierno de Singapur por sus esfuerzos y por la amable hospitalidad que nos ha dispensado.